

/// BIO LUKE NOA “DÉBUT” PRESSTEXT

Es kommt nicht jeden Tag vor, dass man sein Debütalbum gemeinsam mit dem Schlagzeuger seiner Lieblings-Jugendband aufnimmt. Und doch ist genau diese surreale Situation für Luke Noa wahr geworden:

Im Frühjahr 2024 nahm Luke sein erstes vollwertiges Album auf und arbeitete dabei mit Schlagzeuger Chris Maas zusammen, der vor allem für seine Arbeit mit Sting, Mumford & Sons und Maggie Rogers bekannt ist. „Diese Zusammenarbeit ist ein wahr gewordener Traum, und das Album wäre ohne Chris niemals das, was es jetzt ist“, reflektiert der 26-jährige Singer-Songwriter und denkt an die einwöchige Aufnahmesession mit dem Luxemburger zurück.

Das erste Album zu veröffentlichen, ist ein einschneidendes Ereignis für jeden Künstler. Mit seinem vielseitigen Acht-Track-Debütalbum, das ehrlicher und intimer nicht sein könnte, zeichnet Luke Noa eine perfekte Darstellung seiner bisherigen musikalischen Reise und stellt damit sein natürliches Gespür für zeitlosen und internationalen Sound unter Beweis.

Handverlesen, um für international gefeierte Künstler wie Matt Corby, Curtis Harding und Tom Walker zu eröffnen, wird Luke Noa nun sein Repertoire mit „Début – The Tour“ auf die Bühne bringen und zehn exklusive Headliner-Shows in Deutschland, Österreich und der Schweiz spielen.

It's not every day you get to record your début album alongside the drummer from your favourite band growing up. This was the surreal case for Luke Noa.

In the spring of 2024, Luke recorded his first full-length LP, teaming up with drummer Chris Maas, best known for his work with Sting, Mumford & Sons and Maggie Rogers. "This collaboration has been a dream come true, and the record wouldn't be anywhere near where it is now without Chris," the 26-year-old singer-songwriter reflects, reminiscing about the week-long recording session with the Luxemburger.

Releasing an LP is a rite of passage for any artist. With an honest, intimate, and comforting eighttrack “Début” album, Luke has delivered a perfect showcase of his youthful musical journey thus far - a testament to his standout voice and innate feel for timeless sound.

Handpicked to open for internationally acclaimed artists such as Matt Corby, Curtis Harding, and Tom Walker, Luke Noa will now take his catalog on the road with Début – The Tour, performing 10 exclusive headline shows across Germany, Austria, and Switzerland.